

Sehr geehrte Frau Miehle, sehr geehrter Herr Mathias, sehr geehrter Herr Danner,

ich schreibe Ihnen wegen dem sehr schmalen und gefährlichen Gehweg an der Ostseite der Damaschkestr, südl. der Kreillerstr. am Zulauf zur Forellenschule.

Siehe Orange im PDF im Anhang.

Mein Sohn geht seit Sep 2018 in der Forellenschule in die 1. Klasse und ein Elternteil geht im Rahmen von "Bus mit Füßen" mit den 4 Kindern zur Schule. Seit kurzen gehen die Kinder das letzte Stück allein.

Am besagten Stück in der Damaschkestr ist der Gehweg sehr eng und es drängen sich die Kinder um 7:30h bis 7:40h regelrecht und gehen in Zentimeter-Distanz zu den Autos die im Berufsverkehr nördlich in die Kreillerstr fahren.

Siehe ein Paar Eindrücke als Fotos im Anhang.

Die Kinder sind echt eingequetscht zwischen Fahrbahn und dem Zaun und den teils zwischen Gehweg und Häusern parkenden Autos.

Es gehen dort wirklich viele Kinder entlang, da dies der Zulauf des gesamten Nordwestlichen Teils des Schulsprengels ist, der bis zur St.Veit-Str/Truderingerstr reicht.

Meines Wissens sind die ungewöhnlich großen Vorgärten auf der Westseite der Damaschkestr städtischer Grund und eine Verlegung der Fahrspur gen Westen wäre auf Grund der großen Breite der Gesamt-Straße möglich.

Hiermit möchte ich Sie bitten im BA eine Verbesserung der Schulwegs-Situation und insb. eine Verbreiterung des Gehweges (Ostseite Damaschke) ggü der LHM (Baureferat) zu beantragen.

Herzlichen Dank

Viele Grüße